



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 20.04. bis 21.04.2022

Kriminalitätslage:

Fahrraddiebstahl

Am Mittwochnachmittag wurde der Polizei angezeigt, dass unbekannte Täter am 20.04.2022 zwischen 07.20 Uhr und 12.00 Uhr in der Johann-Strauß-Straße in Wittenberg ein 24" Mountainbike der Marke Bulls entwendet haben. Das Rad sei am Fahrradständer gesichert vor der dortigen Schule abgestellt gewesen.

Brand von Baumstämmen

Am 20.04.2022 wurde der Polizei um 14.37 Uhr der Brand von Baumstämmen an der K 2019 im Ortsteil Rötzschen angezeigt. Vor Ort stellten die Beamten fest, dass unbekannte Täter zwei auf dem Boden liegende Baumstämme in Brand gesetzt haben. Diese wurden durch Kameraden der Feuerwehr gelöscht. Ein Brandermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Brand im Keller

Am 20.04.2022 kam es um 23.40 Uhr in einem Mehrfamilienhaus in der Straße der Befreiung in Wittenberg zu einem Brand im Keller. Nach ersten Erkenntnissen brannten Werbeprospekte. Das Feuer wurde durch Kameraden der Feuerwehr gelöscht. Die Polizei hat ein Brandermittlungsverfahren wegen Brandstiftung eingeleitet.

Sachbeschädigung an Pkw

Unbekannte Täter beschädigten in der Zeit vom 20.04.2022 / 19.00 Uhr bis zum 21.04.2022 / 00.05 Uhr in der Straße der Befreiung in Wittenberg eine Scheibe eines Pkw Ford. Entwendet wurde aus dem Fahrzeug nichts.

Sachbeschädigung durch Graffiti

Im Tatzeitraum vom 20.04.2022 / 17.00 Uhr bis zum 21.04.2022 / 06.00 Uhr beschmierten unbekannte Täter die Mauer einer Schule in der Karlstraße in Wittenberg mit Graffiti. Des Weiteren wurde der Briefkasten beschädigt.

Diebstahl von Kennzeichentafeln

Am 21.04.2022 wurde der Polizei der Diebstahl beider Kennzeichentafeln eines Pkw Renault angezeigt. Das Fahrzeug war in Leetza vor einem Wohnhaus abgestellt. Der Diebstahl soll sich zwischen Mittwochnachmittag und Donnerstagmorgen ereignet haben.

Verkehrslage:

Mit Anhänger angestoßen

Der 28-jährige Fahrer eines Lkw mit Anhänger befuhr am 20.04.2022 um 18.25 Uhr in Wittenberg die Schillerstraße in Richtung Netto. In Höhe der Einmündung zur Straße der Befreiung beabsichtigte er, nach links in diese abzubiegen. Dabei stieß er mit seinem Anhänger gegen einen parkenden Honda. Es entstand Sachschaden.

Wildunfälle

Die 47-jährige Fahrerin eines Skodas befuhr am 20.04.2022 um 20.40 Uhr die B 187 aus Richtung Holzdorf kommend in Richtung Holzdorf-Ost, als plötzlich ein Reh von links nach rechts über die Fahrbahn wechselte. Nachfolgend kam es zum Zusammenstoß mit dem Tier und zu Sachschaden am Fahrzeug. Es war nicht mehr fahrbereit.

Um 22.42 Uhr befuhr ein 31-jähriger Audi-Fahrer die K 2020 aus Richtung Dabrun kommend in Richtung Globig, als plötzlich drei Hasen die Straße von rechts nach links kreuzten. Folglich kam es zum Zusammenstoß mit einem der Tiere. Am Fahrzeug entstand Sachschaden.

Zusammenstoß zwischen Lkw und Pkw

Nach Angaben der Unfallbeteiligten beabsichtigte ein 33-jähriger Lkw-Fahrer am 21.04.2022 um 11.05 Uhr im Schlossweg in Jessen, von der Ladezufahrt des REPO-Marktes nach rechts auf den Schloßweg abzubiegen. Dabei kollidierte er mit einem bevorrechtigten Audi, dessen 67-jährige Fahrerin den Schloßweg in Richtung Rosa-Luxemburg-Straße befuhr. Durch den Zusammenstoß drehte sich der Audi und stieß mit dem linken Vorderrad gegen die Bordsteinkante, woraufhin der Reifen platzte. Verletzt wurde niemand.

Sonstiges:

Fahren ohne Pflichtversicherung

Im Rahmen der Streifenföätigkeit fiel den Polizeibeamten am 20.04.2022 um 14.10 Uhr in der Dresdener Straße in Wittenberg ein E-Scooter ohne Versicherungskennzeichen auf. Folglich wurde der Fahrer angehalten und kontrolliert. Der junge Mann gab an, dass er für sein Fahrzeug noch keine Versicherung abgeschlossen hat. Daraufhin wurde ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Am 20.04.2022 wurde um 22.43 Uhr in der Bahnhofstraße in Jessen der Fahrer eines E-Scooters kontrolliert. Dabei wurde festgestellt, dass am Fahrzeug ein abgelaufenes Versicherungskennzeichen angebracht war. Auch gegen diesen jungen Mann wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Fahren unter Drogeneinfluss

Im Rahmen der Streifenföätigkeit kontrollierten die Beamten am 20.04.2022 um 17.25 Uhr in der Sebastian-Bach-Straße in Reinsdorf den Fahrer eines VW. Dabei ergab sich der Verdacht, dass er unter Drogeneinfluss stand. Ein vor Ort durchgeführter Drogentest reagierte positiv auf Amphetamin und Methamphetamin. Folglich wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und eine Ordnungswidrigkeitsanzeige gefertigt. Zudem wurde dem 26-jährigen die Weiterfahrt untersagt.

Gefährlicher Eingriff in den Straßenverkehr

Ein aufmerksamer Bürger teilte der Polizei am 21.04.2022 um 06.50 Uhr mit, dass auf dem Grünstreifen der Adam-Weise-Straße in Gräfenhainichen eine Schachtabdeckung liegt, welche durch unbekannte Täter aus den am Fahrbahnrand

befindlichen Kanalschacht gehoben wurde. Durch die Beamten wurde die Abdeckung wieder ordnungsgemäß auf den Abflussschacht gesetzt. Außerdem wurde ein Ermittlungsverfahren wegen des gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg
Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de